

Se creo la Agencia Metropolitana de Seguridad.



Recuperación de Espacios Públicos 2

# Agenda Metropolitana en el 2017

No ha iniciado

En proceso

**Finalizado** 



Movilidad

3

Se instaló la Mesa Metropolitana de Movilidad; ha celebrado 7 sesiones, generando 49 acuerdos. A la fecha, no hay todavía una propuesta formal de Agencia Metropolitana de Movilidad.



Modelo de Vivienda DOTS 4

Se instaló la Mesa Metropolitana de Gestión del Medio Ambiente; se acordó trabajar en la propuesta de constitución de la Agencia Metropolitana de Gestión del Medio Ambiente y una Fiscalía Ambiental, así como en una Propuesta de Código Ambiental Metropolitano y el Protocolo del Plan de Respuesta de Emergencias y Contingencias Atmosféricas del Estado de Jalisco (PRECA). Asimismo, se acordó armonizar las políticas públicas y programas de los dos niveles de Gobierno en materia ambiental.



### Gestión Integral del Agua



### Gestión Integral de Residuos

Se cuenta con un diagnóstico elaborado por IMEPLAN en conjunto con Prosperity Fund de la Embajada Británica en México y ARUP. Se considera prioritario instalar una mesa metropolitana que diseñe el modelo de servicios que eventualmente podría constituir la Agencia Metropolitana de Residuos Sólidos.



### Resiliencia

Se firmó el Acuerdo de Colaboración entre IMEPLAN, SEDATU y el Municipio de Guadalajara, para la elaboración del "Perfil de Resiliencia para el Área Metropolitana de Guadalajara". Se esta trabajando en tres fases: I. La generación de indicadores, II. Realización de 5 talleres con los municipios del AMG y III. El análisis e interpretación de resultados.

Acuerdo Metropolitano por la Resiliencia con el programa "100 Ciudades Resilientes" de la Fundación Rockefeller.



#### Proyectos Estratégicos de Inversión para el Desarrollo

6

## 6A

### **Marca Ciudad**

Se realizó el lanzamiento oficial de la marca "Guadalajara Guadalajara" el 31 de agosto de 2016 y actualmente se trabaja en la constitución del fideicomiso respectivo.

## 6B

#### Cartera de Proyectos de Inversión

Conformar un portafolio de grandes inversiones en el Área Metropolitana de Guadalajara, que permitan generar empleo estable en las centralidades con mayor déficit.

### 6C

#### Cooperación Internacional para el Desarrollo

Se realizó el posicionamiento en particular del Modelo Metropolitano de Seguridad con el Programa "Ciudades más Seguras" de ONU-Hábitat; asimismo se ha participado en Foros Internacionales y Cooperación Técnica con el BID, vía URBELAC y otras iniciativas en Alemania, Uruguay, Argentina, Estados Unidos de Norteamérica, Brasil y Ecuador. Se analiza la conformación de la Agencia Metropolitana de Cooperación e Inversión. Además se cuenta con el Programa "International Youth Internship" con el Gobierno de Canadá, y el proyecto CAPSTONE de la Universidad de Nueva York y el BID.



#### Sistema integral de Gestión Metropolitana

7

El Sistema de Información y Gestión Metropolitana (SIG metro) se encuentra próximo a ser público. A través de este sistema será factible la simplificación de procesos, habrá una reducción de la intervención discrecional de las personas en la toma de decisiones, así como la estandarización en el ejercicio de un trámite municipal, logrando una interoperabilidad y apertura de información en un esquema de intercambio y cooperación intermunicipal constante. El día 1ro. de febrero se llevará a cabo la recepción de servidores que soporten la operación.



#### Atención a Emergencias y Contingencias



La Mesa Metropolitana de Urgencias Médicas celebró 5 sesiones teniendo como resultado presentar al pleno de la Junta de Coordinación Metropolitana la propuesta de Convenio para la creación de la Agencia Metropolitana de Urgencias Médicas.

Es conveniente resolver sobre la constitución de esta Agencia.



#### Armonización de los Instrumentos de Planeación

1)

# **Mesas Especiales**

Se instaló la Mesa Metropolitana de Armonización de Instrumentos de Planeación con el propósito de integrar los instrumentos normativos, políticas y criterios de la gestión ambiental en cada uno de los instrumentos de planeación a escala municipal. Actualmente se han celebrado 5 sesiones; entre los acuerdos más relevantes se encuentran 1) la aprobación de la metodología de trabajo para el año 2017 y 2) la solicitud de que los trabajos de esta mesa los asuma la Mesa Metropolitana del Medio Ambiente.



#### Consejo Metropolitano de Mejora Regulatoria



Derivado de un acuerdo de la Junta de Coordinación Metropolitana, se instaló éste Consejo, con el objetivo de buscar la estandarización de los trámites municipales. A la fecha y por consenso de sus miembros, se diseñó un proceso unitario para el conjunto metropolitano en materia de solicitud y expedición de licencias de construcción, mismo que se entrega para su análisis y posterior sanción.



#### **Calidad del Aire**



El pasado 12 de diciembre se instaló la *Mesa de Trabajo Metropolitana Especial Temporal y Transitoria* para la Atención de las Contingencias en Materia de Calidad del Aire en el Periodo Invernal de Diciembre 2016 a Marzo 2017, generando acuerdos de seguimiento entre SEMADET y los municipios, relativos a contingencias atmosféricas y emisiones contaminantes. Se pidió considerar que los trabajos encomendados a esta mesa especial, se remitan a la Mesa Metropolitana del Medio Ambiente.